

CORPORATIVO

Rogelio Varela

ALDF pide investigar a Gas Padilla

Los legisladores capitalinos han decidido investigar qué está detrás de poner una megagasera al norte del Distrito Federal.



Carlos Peralta Quintero.



Gerardo Ruiz Mateos.



Bill Gates.

Ya le había comentado que en las últimas semanas se han multiplicado las protestas en torno a poner un gran centro de acopio de gas LP en la delegación Gustavo A. Madero, que además de no contar con un estudio de impacto ambiental, de plano se ve como un peligro para los habitantes de esa demarcación.

La nota es que a propuesta del diputado Isaías Villa González, del PRD, la diputación permanente de la Asamblea Legislativa del Distrito Federal acaba de solicitar a autoridades locales y federales un informe detallado sobre el otorgamiento del permiso para la operación de la empresa Gas Padilla en la avenida San Juan de Aragón, y que tiene como principales accionistas a Carlos Peralta Quintero y Andrés Tort.

El legislador perredista expuso que de acuerdo con lo establecido en la Norma Oficial Mexicana NOM-001-SEDG-1996, toda planta de almacenamiento para gas LP, su diseño y construcción, deben tomar en cuenta el peligro que representa la instalación de esas unidades de almacenamiento en zonas urbanas, "por lo que principalmente se deben atender y respetar las distancias establecidas en la norma oficial entre las instalaciones y los espacios urbanos".



Continúa en siguiente hoja

Fecha 18.02.2009	Sección Negocios	Página 20
---------------------	---------------------	--------------

El diputado Villa González recordó que apenas los pasados 6 y 7 de febrero los vecinos de la colonia Granjas Moderna se manifestaron ante las autoridades del gobierno del Distrito Federal, de Marcelo Ebrard Casaubón, para denunciar diversas irregularidades en la construcción de esa planta.

Estamos hablando de un legítimo temor de los vecinos afectados, quienes por diversos medios han manifestado su desacuerdo con la operación de esa unidad de almacenamiento de gas, pues de origen ésta nace incumpliendo la norma.

Vale la pena decir que hasta el momento la ALDF es la única instancia de peso que ha decidido que se investiguen los entretelones de un proyecto que nació cuando era titular en Gustavo A. Madero el tristemente célebre

Francisco Chiguil, quien legó el expediente al actual delegado **Luis Meneses**.

Tampoco el gobierno central de Ebrard Casaubón ha querido revisar el tema de los permisos para esa planta, vaya usted a saber por qué razón, de ahí que sea loable la acción emprendida por la ALDF, que reconoce que su instalación en el mediano plazo puede ser excesivamente peligroso para los habitantes de la colonia Granjas Moderna, pues las presentes irregularidades pueden desembocar en una tragedia parecida a la que se vivió el 19 de noviembre de 1984, al estallar las esferas de Pemex que contenían una gran cantidad de gas LP, con la consiguiente pérdida de más de 500 vidas humanas y un importante desastre ecológico.

La denuncia concreta es que la planta en cuestión no tiene más de cien metros lineales entre el almacén de gas LP y las zonas habitacionales, por lo que es evidente que la instalación de la planta de almacenamiento se realizó violando las reglamentaciones vigentes.

El peligro que representa la instalación de plantas de almacenamiento de gas en zonas urbanas es real y significa un elemento adicional de riesgo por la regular ausencia de medidas de seguridad y la constante violación a las normas.

Para la ALDF es responsabilidad de las autoridades del Distrito Federal y del gobierno federal verificar el cumpli-

miento de los requisitos establecidos en la norma que le comento y que además se complementa con lo establecido en el artículo 77 del Reglamento de la Ley de Desarrollo Urbano del Distrito Federal.

El caso es que los legisladores están exigiendo que se transparente el proceso de verificación del cumplimiento de las normas que le menciono, además de poner a disposición de los ciudadanos los resultados de ese proceso.

Y bueno, esa instancia precisó que es urgente que la Dirección General de Gas LP, la delegación Gustavo A. Madero, las Secretarías de Medio Ambiente y de Protección Civil del DF, así como autoridades del ámbito federal, informen sobre el proceso mediante el cual se otorgó el permiso de funcionamiento de la planta de almacenamiento de gas LP que le comento.

ACERO

Demanda de amparo

Las empresas del hierro y el acero afinan demanda de amparo en contra de un decreto de la Secretaría de Economía

SEC

Investigación

Stanford Fondos se deslinda de las investigaciones de la SEC al banco estadounidense fundado por Allen Stanford

Fecha 18.02.2009	Sección Negocios	Página 20
---------------------	---------------------	--------------

La ruta del dinero...

En puerta, amparo de acereras

De buena fuente le comento que las empresas del hierro y el acero están por ampararse en contra de la Secretaría de Economía, que encabeza **Gerardo Ruiz Mátos**, ante el decreto que modifica los aranceles de la Tarifa del Impuesto General de Importación y Exportación (TIGIE). Ha trascendido que será el mismo despacho que contrataron los productores de aceite —quienes de 12 demandas que presentaron ganaron tres— el que defienda los intereses de la industria siderúrgica. Como sabe, el decreto que modifica los aranceles de la TIGIE bajará unas 10 mil 900 fracciones con un calendario de desgravación anual hasta 2013. El problema es que la mayoría tendrá un arancel exento y el promedio de arancel será apenas de 2 por ciento, por lo que el sector estará sumamente vulnerable, y con mucho. México será la economía más abierta de todo el mundo en el mercado de productos siderúrgicos. Entre los subsectores que se verán más afectados por la reducción de aranceles al impuesto general de importación —que entró en vigor en enero de este año—, estarían los de fabricación de productos metálicos, insumos textiles, la industria del plástico y el hule. El caso es que no tardará la cabeza de ese sector en recibir citatorios legales por demandas, o quién sabe, tal vez hasta para recibir jalones de orejas por no ver que este sector es el único que habla anunciando inversiones cercanas a los 10 mil millones de dólares a ejercer de 2008 a 2013, comprometido con un Plan de Desarrollo Estratégico desarrollado por esa dependencia y la siderurgia nacional.

Stanford Fondos aclara

En referencia a la acusación de la Security and Exchange Commission (SEC) en contra de Allen Stanford, presidente del Stanford Financial Group y accionista único de todas las compañías de ese grupo estadounidense, vale la pena precisar que la investigación se centra sobre el Stanford International Bank (SIB), otra entidad del grupo. Con ello Stanford Fondos, SA, la entidad que opera en México, es ajena al banco, por lo que no tiene afectación alguna en su operación. Como sabe, Stanford Fondos es una distribuidora de sociedades de inversión y coloca los recursos de sus clientes en una gran cantidad de fondos, todos ellos con calificación.

Gates amplía inversiones

Ya que hablamos de fondos, el magnate del software, Bill Gates, por medio del Cascade Investment acaba de anunciar que ampliará su participación en un par de empresas mexicanas. Se trata de FEMSA, de **José Antonio Fernández Carbajal** y Grupo Televisa, de **Emilio Azcárraga Jean**, donde ya tenía presencia, lo que debe verse como un voto de confianza a la gestión de esas compañías y, por supuesto, en la economía mexicana. Empero, el anuncio no evitó un fuerte ajuste ayer en la Bolsa Mexicana de Valores, que vulneró los 19 mil puntos al perder 3.42 por ciento.

Reconocen gestión de Holcim

Holcim Apasco, que tiene como dirigente a **Eduardo Kretschmer**, fue notificada por el Centro Mexicano para la Filantropía (Cemefi), que ha sido reconocida una vez más como Empresa Socialmente Responsable (ESR), convirtiéndose así en la única cementera en obtenerlo por noveno año consecutivo. La cementera el año pasado sólo en el rubro de responsabilidad social canalizó 80 millones de pesos. Los indicadores que evalúa Cemefi para otorgar ese reconocimiento, son: calidad de vida en la empresa, ética empresarial, vinculación de la empresa con la comunidad, además de cuidado y preservación del ambiente.

Preparan Expo Danza 2009

Todo está listo para que del 8 al 10 de mayo se realice Expo Danza 2009, un evento en el que se espera una derrama superior a 20 millones de pesos por parte de inversionistas y directivos de diferentes instituciones de danza, arte, cultura, historia, turismo, industria y comercio. El acto tiene el apoyo de la Cámara de Comercio de la Ciudad de México, además del patronato que encabezan **Jaime Borines** y **Ángel Landa**. La expectativa es una afluencia diaria de 50 mil visitantes en las instalaciones del World Trade Center, donde se presentarán 65 espectáculos en vivo nacionales e internacionales, abarcando diferentes géneros, así como talleres y cursos relacionados con esa actividad. ☒